
 

  Chers amis  
 Ce bulletin d’information arrive un peu plus tard que les années précédentes.  
Je vous prie de m’en excuser mais, au fil des ans, l’inspiration me vient plus difficilement et, en attente de la relève,  
heureusement que j’ai l’aide de Monique notre vice-présidente et secrétaire qui rédige le compte-rendu de l’Assemblée 
Générale qui me sert de support. 
 Nous savons que cette modeste publication constitue un lien essentiel avec nos adhérents et tant que nos forces 
nous le permettront nous nous emploierons à le maintenir et ainsi vous informer de la vie de notre association. 
  Amitiés   Henri 
 

Où en sommes-nous ?       
 Toujours motivés par le maintien d’un environnement agréable pour ce beau patrimoine que constitue le hameau 
de Beaudinard et ses environs ainsi que par le rappel de son histoire à travers les portraits des « anciens », nous poursui-
vons notre action avec votre soutien et vos encouragements. 
Nous continuons à entretenir les tables de pique nique pour permettre aux randonneurs de se poser agréablement ainsi 
que le canal d’irrigation (particulièrement appréciable en ces temps de sècheresse) avec l’aide du GAEC du Col de la 
Sapie. Trois photos parmi celles qui agrémentent Beaudinard et qui étaient dégradées ont été remplacées.   
 Nous avons enregistré pour 2023 94 adhésions pour 144 adhérents. Ce qui nous permets de continuer, grâce à 
vous, à bénéficier d’une trésorerie saine. 
 La mairie nous a accordé la somme de 450€ dont 300€ pour l’Association et 150€ pour l’organisation de la Fête. 
Nous avons eu le plaisir d’offrir la somme qui nous avait été octroyée par la société Valocine (666€) à Jazz du Bout du 
Monde qui après 15 ans de mise en sommeil nous a proposé une belle reprise.  
 

 La Fête à Beaudinard a eu lieu le samedi 15 juillet avec une invitation à la messe le matin, l’apéritif autour des 
pizzas et la marquisette, repas tiré du sac, vin, café, digestifs, offerts par ADPEHVR . 
 L’animation musicale était assurée par Jean VESCO et le groupe « Bourrées du Soir au Matin » de l’Association 
« Entre deux Airs » de Tallard.  108 personnes se sont retrouvées pour cette journée placée sous le signe de l’Amitié et la 
Bonne Humeur. Un grand merci aux nombreux volontaires qui ont apporté leur aide efficace pour les pizzas, l’apéritif, 
les montage et démontage des tentes de réception, le portage des tables et bancs, etc… c’est vraiment encourageant !!! 

Nous envisageons de faire notre « Fête à Beaudinard » le samedi 13 Juillet 
Nous conserverons la formule de l’an passé réservée aux adhérents - Repas « tiré du sac »  

Apéritif, pizzas, boissons, café, digestifs offerts ainsi que l’animation musicale. 
L’invitation vous sera adressée durant la deuxième quinzaine d’avril 
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Association Défense Protection Essor de la Haute Vallée du Reynier ADPEHVR 



 

Nous étions présents  
cette année encore à la  
fête de la randonnée  
du Massif des Monges  
(dernier week end de juillet) 
au départ d’Esparron la Bâtie 
sur les hauteurs d’Auzet  
avec les accompagnateurs  
Max Julien  
et Jean Jacques Verkein 
(2 jours avec bivouac) 
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Projets pour 2024  Le montant des cotisations d'adhésion reste identique. 
  

Ce qui n’a pas été réalisé l’an passé : Changer un des bassins en bois de la fontaine. 
 

- Poursuivre le fleurissement et l’entretien environnemental du hameau de Beaudinard et ses abords 
 

- Nous projetons d’installer un banc en bois à la fontaine sur le terrain de Mme Borrely avec l’accord de Sébastien AYE. 
 

- Toujours dans l’esprit de conserver l’image d’un hameau accueillant, nous souhaitons mettre en valeur le   panneau en 
bois indiquant Beaudinard (actuellement sur l’aire de retournement) en le déplaçant au niveau de l’érable et de la table de 
pique nique. 
 

- Afin d’assurer une bonne efficacité du canal d’arrosage, nous avons besoin d’assurer un gros travail de        nettoyage. 
Cette année, il sera nécessaire de recreuser le canal à certains endroits et d’installer des cales en bois sous les buses en ap-
pui sur les cornières pour améliorer l’étanchéité. 
 Nous avons des propositions de main d’œuvre pour cela de la part de Stéphane Momot, Christian Cros, et Claude 
Marié qui se propose de prendre le bois de mélèze nécessaire, à la confection des cales, à la scierie où il se sert dans les 
Hautes Alpes.   
   Si d’autres souhaitent apporter leur aide nous informerons des dates de ces chantiers. 
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Pour mieux comprendre le projet pour le canal : À l’origine des cales en bois (parfois avec du mortier ajouté)
maintenaient les buses en béton sur la structure métallique. Au fil des années le bois s’est dégradé, certaines 
cales sont tombées ce qui a eu pour effet de rendre les portées plus sensibles aux vibrations ainsi qu’au poids 
des buses et de l’eau. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Seconde portée  
au-dessus du vallon du Viérard 

Première portée après le captage 
au-dessus du vallon de Reynier 

Notre site internet  https://adpehvrbeaudinard.jimdofree.com/   

https://adpehvrbeaudinard.jimdofree.com/


 
- Le samedi 13 Juillet nous prévoyons la « Fête à Beaudinard » pour les adhérents de l’association sous la même 
forme que l’an passé (Repas « tiré du sac » Apéritif - Pizzas - Boissons - Café offerts ainsi qu’animation musicale). 
 

- Participation à la Fête de la Randonnée des Monges. 
 

- Nous envisageons la date de la prochaine Assemblée Générale en Septembre pour bénéficier d’un temps plus clément 
qui pourrait inciter nos adhérents à y participer plus nombreux. Nous les remercions néanmoins de l’envoi de leur  
procuration pour être représentés.  
 

 

 Notre assemblée générale s’est tenue le 4 Novembre à Beaudinard 
Nous n’étions que 5 Henri CYVOCT Claude MARIÉ Max JULIEN Monique et Jean Jacques VERKEIN 
et 5 excusé(e)s Sylvie DETOT Marcelle ROUGON Maryline VERKEIN Benoit VERKEIN Christian CROS  
46 procurations nous étaient parvenues.  
 Nous ne changeons rien à la composition du Conseil d’administration et nous accueillons avec plaisir la demande 
d’intégration de Christian Cros dans la liste des membres actifs. 
Le conseil d’administration est donc composé de : Henri CYVOCT (Président) - Monique VERKEIN (Secrétaire et Vice 
présidente) - Benoît VERKEIN (vice président) - Jean-Jacques VERKEIN (Trésorier) 
Marcelle ROUGON (Secrétaire adjointe) - Jacqueline CYVOCT (trésorière adjointe) - Sylvie DETOT - Nicole DER 
STEPANIAN - Maryline VERKEIN - Christian CROS - Max JULIEN - André LAGIER - Raymond TIRAND 
 Nous avons clôturé cette AG 2023 avec le verre de l’amitié, autour de l’excellente tarte aux pommes de Catheline 
et Rémi, merci à eux de nous proposer de quoi nous régaler  
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ASSOCIATION (LOI  1901)   Défense Protection Essor de la Haute Vallée du Reynier 
Siège Social : BEAUDINARD   04250 BAYONS 

BULLETIN D’ADHESION   Année 2024 

À découper, scanner ou copier 

 
Adhésion individuelle M. Mme Mlle    Nom : ...........................................  Prénom : ....................................... 
minimum 10 €                      
 
 

Adhésion couple       
minimum 15 €  M. Mme Mlle   Nom : ...........................................  Prénom : ......................................       
       
Adresse :................................................................................................................................................................................. 
 
Mail : ....................................................@.......................... Tel : .....................................................  
 

Chèques à établir à  l’ordre de A D P E H V R - Jean-Jacques VERKEIN  et adresser à 
 

 VERKEIN Jean-Jacques    « La Roche Frison »  545 voie Impériale 04 510   AIGLUN 


